

Par ailleurs

Les groupes Eglise Verte du 12^e vous invitent à une après-midi débat autour du Numérique et de l'Ecologie.

Céline Ferre de l'association Point de MIR (maison de l'informatique responsable) nous orientera vers un numérique plus responsable et Jérôme Perrin, membre du comité National d'Ethique du Numérique qui promeut la sobriété et la fraternité numérique, animeront cet après-midi, suivie d'un apéritif convivial. **Samedi 14 janvier de 16h à 18h au Forum du sous-sol de l'Eglise de Saint Eloi, 3 place Maurice de Fontenay 75012 Paris.**

Venez nombreux, vous apprendrez beaucoup sur la façon d'utiliser nos moyens de communication de façon plus sobre afin de protéger la planète...

● Célébration œcuménique

Mercredi 18 janvier à 20h30 au Saint-Esprit (186 av. Daumesnil), les représentants de toutes les grandes confessions chrétiennes de France se réuniront afin de prier pour l'unité des chrétiens. Notre archevêque Mgr Laurent ULRICH sera présent et c'est Mgr Dimitrios PLOUMIS, Métropole grecque orthodoxe de France, qui prêchera.

Soyons nombreux à prier ensemble avec le Christ afin que tous, nous soyons UN, comme il l'a fait lors de son dernier repas !

Générosité

● Quête pour les Séminaires – 21-22 janvier 2023

En 2022-2023, les 8 diocèses d'Île-de-France comptent près de 150 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle.

La prise en charge financière de leur formation est intégralement assumée par les dons des fidèles. Une journée de formation coûte 90€ (hébergement, frais d'études, protection sociale, pèlerinages...).

La quête du 22 janvier prochain sera destinée au financement de la formation des séminaristes. Vous pouvez également envoyer vos dons, déductibles de vos impôts, à : *Œuvre des Vocations, 15 rue des Ursins, 75004 Paris* ou faire un don en ligne sur le site www.mavocation.org

AU NOM DES FUTURS PRETRES : MERCI !

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Capucine BIGER LABONNE

† **Les défunts** : Noëlle SAUGE, Alain EUZENAT, Jean-Pierre AMBERT

† **Les défunts de la semaine** : Michel LERCIER



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle*

Sainte Radegonde

9h le samedi, à l'église

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 8 janvier 2023 : ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR

Se prosterner devant Dieu ?

« *Prosternez-vous* » nous exhorte ce chant d'entrée aujourd'hui ! Le chant d'entrée d'une messe nous donne le ton. En le chantant ensemble avec un rythme très humble, nous reprenons chaque dimanche, la dimension communautaire et unifiante d'un corps vivant tourné vers le vrai seul Dieu. Et le Seigneur nous appelle (j'ose dire t'appelle « toi » !) à venir l'adorer, l'aimer, le veiller, le connaître, le voir.

Les mages qui viennent aussi se prosterner sont mystérieux. On les appelle « *rois mages* » mais ce sont surtout des mages, des sages savants chercheurs vrais du Vrai. Ils suivent une hypothèse, une voix d'étude qui va non seulement fasciner leur intelligence mais aussi et vraiment combler leur cœur. Ils vont honorer toutes les dimensions de leur être et oser se prosterner devant un enfant ! Ils repartent en protégeant du mauvais Hérode ce roi des rois.

Voici ce que disait Benoît XVI : « *Nous pouvons dire qu'ils représentaient le chemin des religions vers le Christ comme aussi l'autodépassement de la science en vue de lui. Ils se trouvent en quelque sorte à la suite d'Abraham qui, à l'appel de Dieu, partit. D'une autre manière, ils se trouvent à la suite de Socrate et de son interrogation, au-delà de la religion officielle, à propos de la plus grande vérité. En ce sens, ces hommes sont des prédécesseurs, des précurseurs, des chercheurs de la vérité, qui concernent tous les temps* » Benoît XVI, *L'enfance de Jésus*, Flammarion, 2012. p.135.

Nous aussi, sortons de chez nous pour suivre l'étoile et nous prosternez devant Dieu.

Père Etienne Givélet

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

● Vœux de Monsieur le Curé

Chers paroissiens,

En ce jour de la solennité de l'Épiphanie du Seigneur et de début d'année 2023, je vous souhaite avec l'équipe des prêtres et diacre, bonne sainte année pour vous et vos proches ainsi que pour tous les projets à venir.

Merci à vous. C'est une joie d'œuvrer ici à l'Immaculée Conception.

Père Etienne Givelet, curé

Cette semaine

● Dimanche 8 : Epiphanie du Seigneur, solennité

10h00 : **Messe des Familles.**

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *15 rue Marsoulan.*

15h30, 15 rue Marsoulan - Défilé des Rois Mages avec une fanfare paroissiale.

16h30, à l'église - Célébration et galette des Rois. Vous pouvez apporter galette et cidre.

● Lundi 9 : Baptême du Seigneur

10h30 : Atelier cuisine, *15 rue Marsoulan.*

● Mardi 10

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan.*
Ouvert à tous.

● Samedi 14

9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, *15 rue Marsoulan.*

14h30-19h30 : Rencontre **Hand Amitié**, *15 rue Marsoulan.*

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

● Dimanche 15 : 2^e dimanche du temps ordinaire

● Lundi 16 : Sainte Marie, refuge des pécheurs

● Mardi 17

16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan.*
Ouvert à tous.

20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, *15 rue Marsoulan.*

● Jeudi 19

17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *15 rue Marsoulan.*

● Vendredi 20

12h30 : « **Aux Captifs, La Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.

● Samedi 21

16h00 : Les membres de la Conférence Saint Vincent de Paul seront heureux de vous accueillir lors de leur **goûter mensuel** pour partager un moment d'amitié et de convivialité, *15 rue Marsoulan.*

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

● Pèlerinages

Chers paroissiens,

Partons en pèlerinage ! Nous vous proposons en 2023 plusieurs pèlerinages pour être transformé en communauté.

- samedi 28 janvier 14h-18h30, à Saint Joseph des Carmes organisé par le groupe Spi&Spi ;

- dimanche 12 février 14h-18h, marche vers Notre Dame des Victoires, haut lieu marial à Paris ;

- 30 avril au 3 mai, à Lourdes, avec le diocèse de Paris et votre curé ;

- week-end de l'Ascension, le 18-21 mai, à Rome avec votre curé.

Nous envisageons la Terre Sainte à la Toussaint 2024.

Père Etienne Givelet

● Collecte de bouchons en plastique

L'association Les Bouchons d'Amour (www.bouchonsdamour.com) collecte des bouchons en plastique, les expédie vers une entreprise de recyclage et gère l'argent issu de la vente de ces bouchons afin de participer à l'acquisition de matériel pour handicapés (fauteuils roulants, matériels handisports, aménagement de l'habitat...). Depuis quelques années, un partenariat avec l'association Handi'chiens permet également de donner des chiens d'assistance à ces personnes handicapées (www.youtube.com/watch?v=Rxj1uYCTZVU, www.youtube.com/watch?v=0rbwqoRpAKI)

Vous pouvez participer en conservant vos bouchons en plastique (eau, lait, sirop, soda, jus de fruits, compote...) et en les déposant à l'accueil de la paroisse. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à adopter ce geste simple au quotidien !

Un grand merci !

● Hiver Solidaire

Le diocèse poursuit cette année l'accueil dans 41 paroisses dont 3 accueillis chez nous au 15 rue Marsoulan.

La saison a commencé par un acte de confiance en ouvrant le 16 décembre dernier malgré les quelques manques de bénévoles sur des services de repas ou de nuitées. Dans la foi, tout s'est bien bouclé et parfois au dernier moment... Rendons grâce à Dieu.

Après un premier bilan, nos accueillis sont ravis d'être présent avec nous.

Nous confions l'œuvre à vos prières et remercions chacun pour sa participation à la construction de cette cellule d'Amour.

Nous comptons sur de nouvelles vocations de bénévoles pour cette œuvre dans la préparation des repas et/ou leurs partages ainsi que sur les nuitées entre 21h et 08h.

Restant à votre disposition par courriel : hiversolidaireimmaculee@gmail.com

Ou en prenant renseignements auprès de l'accueil de notre paroisse.